

M. Louis Payeur

Guéri de dyspepsie et d'indigestion par l'emploi des Pilules Moro.

Les Pilules Moro sont de fait le purificateur du sang dont l'homme qui a à travailler fort toute l'année, sans prendre soin de sa santé, a besoin pendant les mois remplis de dangers de l'été pour refaire son système délabré, pour fortifier et enrichir son sang.

Purifier son sang est absolument nécessaire, afin de se mettre en santé parfaite et conserver sa vigueur durant les mois qui suivront, et les Pilules Moro sont par excellence ce dont le système a besoin pour remplir pleinement ce but.

Elles ne font pas que purifier le sang, mais elles créent du sang nouveau, riche, rouge et substantiel; elles ne font pas que vivifier les nerfs, mais elles les renforcent et leur infusent une vigueur nouvelle; elles ne sont pas seulement une aide pour la digestion, mais aussi elles assurent le fonctionnement naturel, sain et régulier du foie, des intestins et des rognons, qui sont toujours inactifs après les mois d'hiver.

Les Pilules Moro sont le remède dont les hommes ont besoin pour se tenir en bonne santé, et le printemps est surtout la saison où il faut les prendre, car c'est le temps dangereux de l'année.



M. LOUIS PAYEUR

de l'estomac de prendre les PILULES MORO; elles purifient le sang et aident la digestion."

LOUIS PAYEUR, St-Pierre Baptiste, Qué.

Voici ce qu'écrivit M. Payeur à la Cie Médicale Moro:

"Un mot pour vous dire, mes chers Docteurs, que j'ai fini de prendre les six boîtes de Pilules Moro que vous m'avez envoyées et qu'elles m'ont complètement guéri; je ne m'aperçois plus d'aucune douleur dans l'estomac et je mange ce que je veux, sans que mes vivres me fatiguent.

Si vous vous rappelez, lorsque je vous ai écrit au mois de novembre dernier, je vous disais que je souffrais depuis 13 ans, de mauvaise digestion; j'avais toujours comme une boule dans l'estomac et mes repas me fatiguaient tellement qu'après avoir mangé, je devenais tout en sueurs. Ma mauvaise digestion m'empêchait aussi de dormir, tant les vents me gonflaient l'estomac.

Depuis longtemps je ne me faisais plus soigner par les médecins, car ils m'avaient dit que ma maladie était incurable. La deuxième boîte de vos Pilules Moro me soulagea beaucoup et après la sixième boîte, j'étais complètement guéri. A présent, je suis bien de tous mes membres, je suis fort, je ne ressens plus de douleurs et je travaille comme jamais; lorsque j'ai commencé à prendre vos Pilules, j'étais souvent arrêté de travailler et même quelquefois je prenais le lit.

Je conseille aux hommes qui souffrent

L'estomac est l'organe le plus important du corps humain, et sans son bon fonctionnement, il est impossible à l'homme d'avoir une bonne santé. Lorsque les vivres digèrent mal, il éprouve des naux de cœur, la langue est chargée et épaisse et après le repas ses vivres le fatiguent.

Tous les organes se ressentent de ce dérangement et l'homme qui souffre de dyspepsie et d'indigestion devient bientôt épuisé dans tout son être. Quelques boîtes de Pilules Moro, prises à temps, feront toujours un grand bien, ramèneront l'appétit, donneront une bonne digestion, et en ce faisant, rétabliront les hommes affaiblis par le mauvais fonctionnement de leur estomac.

Les Médecins de la Compagnie Médicale Moro prient tous les hommes malades de leur écrire, de leur donner une description complète de leur maladie, en ayant bien soin de mentionner tous les détails nécessaires. Ils leur répondront avec plaisir, leur donnant une foule de bons conseils et d'instructions qui leur seront d'un grand secours et les guériront de leurs maux.

Ils peuvent aussi être consultés à leurs bureaux au No 1724 rue Ste Catherine, tous les jours de la semaine, excepté le dimanche, de neuf heures du matin à huit heures du soir. Les consultations personnelles ou par lettres sont tout à fait gratuites.

Les Pilules Moro se vendent 50 cts la boîte ou six boîtes pour \$2.50. Si votre marchand ne les tient pas, elle vous sera expédiée sur réception du prix.

Adressez vos lettres comme suit: **COMPAGNIE MEDICALE MORO, 1724 rue Ste Catherine, Montréal.**